
1 

 

令和 5 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 5 年 5 月 27 日（土）18 時 30 分～20 時 30 分  

開催場所 木田まちづくりセンター 参加人数 10 

出席議員 肥後孝俊、串﨑利行、小川稔宏  議長 - 

テーマ別に

出た意見 

【総務文教】子どもたちと地域の関わりについて 

1. 中学生までの子どもがおられる世帯が木田には 4 世帯し

かいない。テーマに沿った話がしにくい。 

2. 地域で生まれ育った子どもたちが、帰ってきたい地域に

ならないと地域の将来が見えない。 

【福祉環境】健康について 

1. 心の健康が心配。元気になれる要素がない。サロン等に

来られない人の移動手段確保も特区を含め検討してほし

い。 

2. 高齢者の自宅周辺の市道法面の草刈りをボランティアは

心苦しいからと自費で業者に頼んでいるが負担が大きく

心を病む状況がある。 

3. 医療センターの放射線治療機器が壊れ、当分使えない状

態。出雲や県外に通わなければならず困っている。高額

な修理費がかかるため直る見込みもないと聞くが、なん

とかならないものか。 

【産業建設】農業・林業・漁業の問題点と希望について 

1. 米価が低く儲からないのであれば、麦を作って稼げない

のか。 

2. 農業用ビニールハウスを新設する時には補助制度がある

が、年数が経過し痛んだ箇所を修繕する際にも補助制度

があると助かるのだが、制度設計ができないものか。 

自由意見 

【回答したもの】※回答概要 
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【持ち帰るもの】 

1. はまだお魚市場では目を引くような安価な魚が販売され

ていないが、道の駅阿武町では地元の魚が安価に提供さ

れている。併せて地元産の野菜や果物、土産物も取り揃

えてあり地元の方も旅の方も買い物を楽しんでおられ賑

わっているが同じ様にできないものか。(産業) 

2. 市が空き家を解体処分する補助制度ができないものか。

(現行制度以上を求める)(総務) 

3. 山林の樹木を伐採しているが、その後植林をされている

のか。(産業) 

4. 市の箱物事業全体について危惧。福屋跡地の 1F 使用目的

の分かりにくさ。浜田城資料館、神楽伝承館、瀬戸ヶ島

埋立地の現状など。(総務、産業) 

5. 議会として消防団員確保に向けて取り組んでほしい。(総

務、協働) 

6. 不登校児童・生徒や障害のある子ども達に対して放課後

デイサービス事業に 3 億円の予算がついているが、市街

地ばかりで中山間地にないのは公平でないのではない

か。(総務、福祉) 

7. 元市職員の飲酒隠蔽事件についての市民への説明が不足

していると感じる。なかったのならないと明言してほし

い。(総務) 

8. 空き家バンクに入居を検討される方向けに、地域活動へ

の参加を条件にするとホームページ上で明示可能か。(総

務) 

9. 市職員と住民の顔が見える関係を築いてほしい。議会が

攻め立てるばかりでなく一緒になって職員の後押しをし

つつ、馴れ合いでなくチェック機能を有する議会議員と

なってほしい。(総務) 

 

 

  令和 5 年 6 月 6 日 議会広報広聴委員  肥後 孝俊 


